

PARIS

PAYS DE CAUX

NORMANDIE

SAINT-VALERY-EN-CAUX. Trois clubs de plongeurs se sont retrouvés pour explorer les fonds du littoral.

Séances photos sous l'eau

Les Plongeurs valeriquais étaient parmi les trois clubs du département à répondre à l'invitation de la commission audiovisuelle Comité départemental d'études et de sports sous-marins. La sortie organisée sur le secteur de Fécamp a été consacrée à la plongée et à la prise de photos sous-marines. Par un beau soleil et protégés des vents du sud sous couvert des falaises, l'occasion était idéale pour les plongeurs du Corail club havrais de visiter une nouvelle épave récemment mise à jour par des chasseurs sous-marins locaux. Il s'agit d'une barge de défense côtière allemande qui gît à seulement 15 m de profondeur, retournée comme toutes ses consœurs en raison du poids de son blindage



Les plongeurs prêts pour une balade photographique

et de la masse de ses canons. Quant aux Plongeurs valeriquais, embarqués sur le *Narcose*, ils ont plongé sur le *Bénouville* avec leurs homolo-

gues du Club subaquatique fécampois.

La journée s'est achevée par le visionnage des photos réalisées par chacun.